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Verbale del Consiglio d’Istituto n. 67 del 27/09/2023 

 

Il giorno 27 settembre 2023, alle ore 18.30, in modalità online tramite piattaforma Meet, si riunisce il 
Consiglio d’Istituto su convocazione del Presidente Matteo Rampazzo effettuata con nota prot. N.6704 del 
21 settembre 2023 e integrazione effettuata con nota prot. n. 6857 del 26 settembre 2023 

Risultano presenti: 
   

Presente Assente Entra ore Esce ore 

Melandri Carla DS  x    

Antonucci Tommaso Docente  Briosco x    

Sturaro Elisabetta Docente Muratori   x   

Rinaldo Enrica Maria Docente Leopardi via Crivelli  x 18.56  

Gasparini Antonella  Docente Leopardi via Zize x    

Carnazzo Maria Docente Briosco x    

Favaro Maria Elisa Docente Muratori  x    

Pegoraro Cristiana Docente Mirò x    

Faruggio Margherita  Docente Leopardi via Crivelli  x   

Sgura Vincenza Ata   x   

Maucielo Anna  Ata   x   

Marcuz Silvia Genitore Leopardi via Crivelli x    

Decio Camilla Genitore Leopardi via Crivelli x    

Dussin Giulia Genitore Leopardi via 
Zize/Muratori 

x    

Masoni Addolorata Genitore Mirò  x   

Rampazzo Matteo Genitore  Muratori/Leopardi via 
Zize 

x    

Salvan Rossella Genitore Briosco x    

Boncompagni Marcella Genitore Briosco x    

Muner Matteo Genitore Muratori  x   
 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dà avvio alla seduta alle 18.40 per la 
discussione dei seguenti all’ordine del Giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Autorizzazione utilizzo palestre dell’Istituto in orario extrascolastico 

3. Nomina del Dirigente a Project Manager D’Istituto per il Piano Nazionale Di Ripresa e Resilienza- 
Missione 4: Istruzione E Ricerca- Componente 1 Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli 
asili nido alle Università 3.2: Scuola 4.0- Azione 1- Next generation classroom – Ambienti di 
apprendimento innovativi; 
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4. Delibera Lectio Brevis per il 7 giugno 2024, ultimo giorno di lezione Scuola Primaria e Scuola Secondaria 
di I grado; 

5.  Criteri di assegnazione alle classi degli alunni della Scuola dell’Infanzia 
6. Comunicazioni della Dirigente 
7. Comunicazioni del Presidente 
8. Varie ed eventuali 

Prima di procedere con il primo punto all’o.d.g il Presidente prende la parola per informare i presenti  
che uno dei membri del consiglio d’Istituto, signor  Grovas Humberto si è dimesso e pertanto gli subentra 
la signora Boncompagni Marcella, che risulta tra i presenti. 

1. Approvazione verbale seduta precedente  Delibera n. 322 

Il Presidente legge il verbale della seduta precedente che viene approvato con un’astenuta. 
La Dirigente Scolastica informa altresì che nel verbale n. 64 risulta un refuso: Il numero 318 della delibera 
risulta essere stato scritto due volte e pertanto suggerisce che la delibera successiva possa recare il numero 
318 bis. Il Consiglio d’Istituto è d’accordo. 

2. Autorizzazione utilizzo palestre dell’Istituto in orario extrascolastico Delibera n. 323 

La DS riferisce sulle attività sportive che fanno capo al Comune di Padova e che sono ormai consolidate. Esse 
si svolgono in orario extrascolastico e sono finalizzate alla fattiva integrazione tra scuola e territorio. Nello 
specifico le attività sportive sono: 
- La palestra della scuola secondaria, utilizzata dalla società DAO, arti marziali, i cui fruitori sono gli alunni 
   della scuola;  
-La palestra della scuola “Leopardi” Via Crivelli è utilizzata per “yoga” rivolto agli adulti del quartiere e altre 

  attività sportive; 
-La palestra della scuola “Muratori” è utilizzata per attività sportive varie. 
La società “Juvenilia” ha chiesto altresì, la palestra della scuola “Muratori” per corsi di pallavolo. 
La Dirigente riferisce che gli enti che usufruiscono di tali palestre sono affidabili e al termine delle loro attività 
lasciano ordine e pulizia. 
Il consiglio approva all’unanimità. 

3. Nomina del Dirigente a Project Manager D’Istituto per il Piano Nazionale Di 
Ripresa e Resilienza- Missione 4: Istruzione E Ricerca- Componente 1 
Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università 
3.2: Scuola 4.0- Azione 1- Next generation classroom – Ambienti di 
apprendimento innovativi; 

Delibera n. 324 

La Ds chiarisce che quella di Project Manager è una nomina che proviene dall’USR a seguito della richiesta 
dell’11 settembre, in relazione a un progetto che mira a utilizzare i fondi del PNRR per migliorare arredi 
scolastici, acquisto di strumenti informatici, software, LIM 

Il consiglio approva con un’astenuta 

 4.Delibera Lectio Brevis per il 7 giugno 2024, ultimo giorno di lezione Scuola 

   Primaria e Scuola Secondaria di I grado; 
Delibera n. 325 

Il consiglio d’Istituto è sostanzialmente d’accordo sulla lectio brevis il 7 giugno 2023, ultimo giorno di scuola, 
ma si discute sui differenti orari di fine lezioni, in particolare tra le scuole primarie. Il Presidente propone di 
separare la votazione tra primaria e secondaria, ma la maestra Pegoraro propone di aggiungere anche la 
scuola dell’Infanzia che non è menzionata nel punto 4. La dirigente propone di inserire anche l’infanzia e il 
Consiglio accetta. 
Si procede alla votazione il cui risultato è il seguente: 
- Scuola Infanzia - Lectio Brevis approvata all’unanimità 
- Scuola Primaria - Lectio Brevis approvata con un voto contrario 
- Scuola secondaria – Lectio Brevis approvata all’unanimità 
 Relativamente agli orari la Dirigente informa sulla necessità di conoscerli al più presto per ragioni 
 organizzative (calendario scrutini e relativi orari) e pertanto si propone quanto segue: 
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- Scuola Infanzia ore 12.30 del 28 giugno 2023 
- Scuole Primarie “Leopardi” Via Crivelli e “Muratori” ore 14.00 dopo il pranzo; 
 -Scuola secondaria ore 12.10. 
 La scuola primaria “Leopardi” Via Zize rimanda la proposta dopo che la maestra Gasparini si sarà consultata 
con le/i colleghe/i 
 

 5.Criteri di assegnazione alle classi degli alunni della Scuola dell’Infanzia Delibera n. 326 

Il punto n. 5 è stato integrato all’o.d.g. con nota prot. n. 6857 del 26 settembre 2023. 
Dopo aver illustrato la tabella sui criteri di assegnazione alle classi degli alunni della scuola dell’infanzia, la 
Dirigente si sofferma sul punto 10 di detta tabella, spiegando che si tratta di uniformarsi a quanto proposto 
dal comune di Padova. Inoltre è una delle indicazioni da pubblicare nel sito su Amministrazione Trasparente. 
Il punto 10 della tabella si riferisce ai bambini di 5 anni non scolarizzati da inserire nella scuola dell’infanzia.  
La maestra Pegoraro chiede chiarimenti sul punto 9 della citata tabella: Bambino Disabile. 
La maestra nota infatti che non risulta nessun punteggio. La Dirigente chiarisce che nell’eventualità, il 
bambino disabile avrebbe precedenza assoluta. 
Sempre la maestra Pegoraro chiede come gestire le graduatorie in relazione ai bambini anticipatari e propone 
di attivarsi entro dicembre perché a gennaio scadono le iscrizioni. 
Si discute inoltre sulla differenza tra scuola dell’infanzia comunale e quella statale. 
La Signora Marcuz propone di dialogare con il comune a proposito delle due scuole attigue tra loro, perché 
sembra che l’utenza sia molto diversa. 
Prende la parola la maestra Pegoraro per riferire che più volte si è provato a dialogare ma, la disponibilità 
verbale non si è mai trasformata in disponibilità concreta. 
Si procede con la votazione sui criteri di assegnazione alle classi degli alunni della scuola dell’Infanzia 
Il consiglio approva all’unanimità 

 6.Comunicazioni della Dirigente  

La Dirigente informa il Consiglio che sta elaborando regolamento, come richiesto da ANAC, e su normativa 
che regola l’affidamento degli incarichi ad esperti esterni. A tal proposito  comunica altresì la convocazione 
di un Consiglio d’Istituto asincrono per  la delibera. 
 

7. Comunicazioni del Presidente  

Nessuna comunicazione da parte del presidente ma, facendosi portavoce di alcuni genitori, chiede 
chiarimenti sul perché l’attivazione della mensa scolastica avvenga con tempi così lunghi rispetto all’inizio 
delle attività scolastiche. La Dirigente scolastica prende atto ma aggiunge che ciò non dipende dalla scuola. 
La maestra Rinaldo aggiunge che un’altra motivazione è anche quella che a inizio anno scolastico molti 
docenti devono ancora essere nominati e pertanto la scuola si ritrova ogni anno con carenza di organico. 

 8.Varie ed eventuali  

La Signora Salvan ringrazia su iniziativa relativa al bullismo. Propone incontri in orari in cui possono 
partecipare anche i ragazzi.  
La Signora Boncompagni propone altresì, di organizzare interventi contro il bullismo anche a scuola, in 
particolare quella secondaria. La Dirigente informa che ci sono molte attività organizzate dalla docente 
Sturaro che si occupa di dispersione scolastica. 
Sempre a proposito di bullismo la signora Salvan informa che continuano ad arrivare davanti ai cancelli della 
nostra scuola ragazzi provenienti da quelle viciniore, che minacciano i nostri ragazzi. Ripropone, come già nel 
precedente incontro, una modifica oraria in ingresso e in uscita nella scuola secondaria, cioè: ore 8.00 
ingresso e ore 14.00 uscita, uniformandosi così alle altre scuole. 
La Dirigente prende atto ma aggiunge che l’orario deve essere concordata con le altre scuole dell’Istituto. 
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La maestra Rinaldo, a proposito dei dispositivi informatici, ringrazia per l’arrivo in via Crivelli dei tecnici, ma 
solleva il problema delle fotocopiatrici a cui manca il toner. Si è quindi nell’impossibilità di produrre le 
fotocopie destinate a qualche alunno ipovedente, che necessita di sussidi specifici. Aggiunge che la collega 
che si occupa dei sussidi ha scritto alla DSGA per rilevare il problema, ma non ha ricevuto nessuna risposta. 
La Dirigente Scolastica prende atto e assicura che inoltrerà la segnalazione.  
Inoltre, continua la maestra, manca la carta e che spesso le docenti fanno ricorso alla gentilezza dei genitori 
che forniscono delle risme. 
Spesso i pennarelli per le LIM, che non ci sono, vengono comprate dalle docenti. 
La maestra Favaro assicura che è stato risolto il problema lampada per la LIM, ma nella classe 1D “Muratori” 
la Lim non funziona e chiede, se possibile di ripristinare una lavagna in ardesia. 
 
Alle ore 20:00 esauriti tutti i punti all’o.d.g. si chiude la seduta. 
 

LA SEGRETARIA VERBALIZZANTE 

Maria Carnazzo 

_________________________  

IL PRESIDENTE 

Matteo Rampazzo    

___________________________ 
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